



Estimados vecinos y vecinas,

Hemos entrado en la fase 3 de la llamada desescalada, que es la última del período de transición hacia una nueva normalidad prevista por el Gobierno del Estado, desde la declaración del estado de alarma, ahora se cumplirán ya catorce semanas.

Después de muchos días, que han supuesto muchos cambios en nuestros hábitos personales, pero también un fuerte impacto como sociedad, limitando nuestra movilidad y alterando nuestro *modus vivendi*, desde el punto de vista social y económico; podemos ir, finalmente, recuperando nuestras actividades cotidianas, si bien aplicando el sentido común, la prudencia y la responsabilidad, ante la nueva realidad que debemos afrontar juntos, como hasta ahora.

La crisis sanitaria ha generado un estado de emergencia social y económica que sólo con la unidad de todos y todas podremos seguir encarando, con garantías de éxito. Por un lado, reactivando el tejido de nuestra economía y, por el otro, impulsando políticas de rescate y de atención social, con el objetivo de dar un nuevo impulso a nuestro progreso y nuestro bienestar.

Por lo tanto, con la suma de todos, permaneciendo al lado de todos y teniendo en cuenta a todos, haremos posible que avancemos juntos, sin que nadie se quede atrás en este nuevo impulso para reconvertir y reforzar Salou como un municipio sano, seguro, acogedor y sostenible.

Ahora iniciamos el momento de ayudar, de reactivar y de reimpulsar nuestros sectores económicos, nuestros comercios; de normalizar nuestra actividad social, cultural y deportiva; de reencontrar y disfrutar de nuestro patrimonio natural y cultural; de recuperar, en definitiva, todo lo que habíamos parado, para recomenzar con fuerza renovada sin olvidar lo que ha pasado, porque es lo que nos hará prevenir los riesgos futuros.

El reto que tenemos delante nos implica a todos, y, en este sentido, sigue siendo importante hacer frente común con responsabilidad y con una actitud solidaria y respetuosa con las medidas y recomendaciones sanitarias.

Salouenses, vecinos y vecinas, profesionales, entidades y empresas que han estado en primera línea de servicio, en nombre de la Corporación que presido, os manifiesto mi más sincera gratitud por vuestra colaboración, que ha sido decisiva para hacer que Salou obtenga unos niveles de contagio por debajo de la media de Tarragona provincia y de Catalunya.

Para finalizar, me complace, también, animaros y pedir os confianza en el futuro, porque ya estamos saliendo adelante.

Pere Granados Carrillo
Alcalde de Salou

Salou, 10 de junio de 2020